

# 1年学年だより

門真市立第二中学校 1年学年通信 第9号 2024年6月6日(木)



## いざ！体育祭！！



中学校に入学して初めての体育祭はどうでしたか？仲間と協力できましたか？

この学年で「すごい！」と思ったことの1つが他のクラスや学年に対しての応援でした。

自分たちの競技だけ頑張る！ではなく、頑張っている人や仲間を応援する姿が特に印象に残っていて、

素敵だと思いました。これから行事や学校生活でも続けていきましょう！

## ～体育祭の振り返り紹介～

体育祭の後に振り返りプリントを行いました。学年の一部分ですが振り返りを紹介します。

### 1. 体育祭への取り組みについて

・大縄の練習で誰がミスっても「もう一回やろ」のかけ声ができるから協力して取り組めた。

・みんなで大縄を毎日練習して協力したから1位をとれたと思いました。

・他の人より早くきて、テントを移動したり、ひたすらスポンジで水を吸ったりした。

・学級旗を作るのに、他の人と協力して色をきれいに塗ることができた。



### 2. 仲間の素敵なところ発見！

・○○さんがこけても何もなかったようにすぐに立ち上がって追いついていたところが素敵でした！

・○○さんが学年に関係なく大きな声で応援していたのが素敵だと思いました！

・○○さんが他の人がこけたときに「あきらめずに頑張って」と言っているのが素敵だと思いました！

・○○さんが一生懸命走っている姿が素敵でした！

・○○さんが全力で応援していて、とても素敵だと思いました！

・○○さんと○○さんが大縄の回数を大きな声で数えてくれたのが素敵でした！

・○○さんがリレーで最後まで諦めずに走っていたのが素敵でした！

・○○さんと○○さんが先輩とか関係なく全力で応援していて素敵だと思った！

### 3. 体育祭全体の振り返り

・同じチームの人のことを、大きな声を出して応援している人がたくさんいて、良いなと思いました。勝つことも大切だけど自分たちが楽しむことも大事だということがこの体育祭で分かりました。

・体育祭関係のことうまくやれるか、失敗してしまったらどうしようか、不安だらけだったけれど何回もし

ていくうちに体育委員の人とも話せるようになって、迎えた体育祭はとても楽しくてうれしかったです。

・リレーは1組が練習の時では、圧倒的に1位だったけど、本番では1組と3組が1位だったので、これもみんなの応援のおかげだなと思った。

・体育祭は苦手で好きじゃなかったけど、その気持ちを忘れるくらい全力で楽しめた。みんなの雰囲気も

すごく良くて自分も楽しくなったし、来年が楽しみだと感じた。